



NOMBRE DEL ALUMNO: ALICIA LIZETH PÉREZ AGUILAR

NOMBRE DEL TEMA: ENFERMERIA DEL ADULTO

NOMBRE DE LA MATERIA: ENFERMERIA DEL ADULTO

NOMBRE DEL PROFESOR: FELIPE ANTONIO MORALES

HERNANDEZ

CUATRIMESTRE; 6^o- A

ENFERMERIA DEL ADULTO

PRINCIPALES FACTORES DE RIESGOS Y SUS EFECTOS EN LA SALUD DEL ADULTO

Los factores de riesgo a menudo se presentan individualmente. Sin embargo, en la práctica, no suelen darse de forma aislada. A menudo coexisten e interactúan entre sí. Por ejemplo, la inactividad física, con el tiempo, acaba causando aumento de peso, presión arterial elevada y un alto nivel de colesterol.



ATENCIÓN DE ENFERMERÍA EN LA DETECCIÓN DE FACTORES DE RIESGO Y PREVENCIÓN DEL DAÑO EN LA SALUD DEL ADULTO

El envejecimiento no es un sinónimo de enfermedad si no que significa disminución de la capacidad de adaptación del organismo ante situaciones de estrés, determinado así una mayor susceptibilidad.



CUIDADOS DE ENFERMERÍA AL PACIENTE CON PROBLEMAS ENDOCRINOS.

Los trastornos endocrinos se deben a la alteración de la regulación: ● Alteración de la glándula endocrina. ● Alteración de la célula efectora. ● Alteración de los mecanismos de regulación:



CUIDADOS DE ENFERMERÍA EN PACIENTES CON PROBLEMAS NEUROLÓGICOS

Los problemas neurológicos comprenden una amplia variedad de trastornos, los cuidados de enfermería que se proporcionan a los pacientes que cursan con un padecimiento de este tipo, requieren de un amplio conocimiento de la patología de la enfermedad, de las áreas en que debe centrarse la valoración y del tratamiento médico habitual.



CUIDADOS DE ENFERMERÍA EN EL PACIENTE ONCOLÓGICO

Es un término genérico que designa un amplio grupo de enfermedades que pueden afectar cualquier órgano del cuerpo. Dichas enfermedades se caracterizan por una profunda alteración de la regulación del crecimiento y/o muerte celular y por la adquisición de una capacidad para invadir localmente y diseminarse a distancia. También se denominan tumores malignos o neoplasias malignas

